

ZONE

Menyala Bundaku, Iriane Ilyas Bak Artis Papan Atas Digandrungi Kaum Perempuan Minta Berfoto Selfi Saat Deklarasi IKLAS di Topogaro

Patar Jup Jun - MOROWALI.ZONE.CO.ID

Sep 6, 2024 - 09:16



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Bak Artis artis papan atas, Iriane Ilyas calon Wakil Bupati Morowali pasangan IKLAS (Iksan-Iriane Ilyas) dalam setiap kunjungan deklarasi yang dilaksanakan diberbagai kesempatan selalu digandrungi walau sekedar berpoto Selfi maupun berjabat tangan khususnya para kaum perempuan.

Sama halnya, saat deklarasi IKLAS di Topogaro wilayah Kecamatan Bungku Barat, Iriane Ilyas menjadi pusat perhatian ditengah kerumunan ribuan masyarakat yang ingin mendengarkan langsung penyampaian gagasan dan ide-ide selaku Calon Bupati maupun Wakil Bupati Morowali.



Selain kaum perempuan, kaum bapak-bapak juga turut ikut minta berpoto Selfi karena sosok Iriane Ilyas dinilai ramah, rendah hati dan merakyat membuatnya di idolakan bahkan di eluk-elukan dengan sebutan 'Menyala Bundaku' yang berarti perempuan hebat pemimpin Morowali.

"Sebagai sesama perempuan merasa bangga ada pemimpin perempuan yang mewakili kaum perempuan, Bunda Iriane Ilyas ini sosok yang ramah murah senyum dan menyapa tak heran banyak ngefans sama beliau, pemimpin yang seperti ini kita butuhkan," ujar Nuraeda diamini emak-emak lainnya saat deklarasi IKLAS di wilayah Bungku Barat, Kamis malam (05/09/2024).



Tak kalah dengan pasangannya Iksan Abdul Rauf (IBR) Calon Bupati Morowali, masyarakat berbondong-bondong minta berswafoto saling berangkulan tak ada sekat, kedekatan antara pemimpin dengan rakyatnya terpatri membuat pasangan IKLAS melekat di hati masyarakat.

"Pasangan IKLAS ramah dan merakyat, kami warga Umpanga wilayah Bungku Barat sangat terkesan dengan sosok bapak Iksan dan Ibu Iriane Ilyas. Mereka orang baik dan sosial, sangat luar biasa banyak bagi-bagi rejeki kepada masyarakat walaupun lewat undian doorprize," tutur Maryono yang mengaku kagum dan terharu dengan pasangan IKLAS.

Pada kesempatan itu, Calon Wakil Bupati Morowali Bunda Iriane Ilyas menyatakan sudah saatnya perempuan tampil menjadi pemimpin, selama 25 tahun Kabupaten Morowali belum pernah ada pemimpin dari kalangan kaum perempuan.



Bunda Iriane Ilyas memastikan dirinya akan menjadi penyambung aspirasi kaum perempuan, sebagai sesama perempuan memahami apa yang menjadi pokok dasar kesulitan yang dibutuhkan oleh perempuan khususnya Ibu-Ibu rumah tangga.

Bahkan, kata Mantan anggota DPRD Morowali 3 periode itu, bila kedepannya ada hal mau disampaikan oleh Ibu-Ibu bisa langsung menemui dirinya terbuka bagi siapa saja 1x24 jam dan siap memberikan solusi terhadap keluhan yang disampaikan.

"Jika terpilih sebagai Wakil Bupati pasangan IKLAS, saya pastikan akan memperjuangkan apa yang menjadi keluhan kaum perempuan, ini saatnya perubahan bagi kaum perempuan. Kalau bukan kita siapa lagi, kalau bukan sekarang kapan lagi," teriak Iriane Ilyas dengan suara lantang disambut yel-yel setuju saat deklarasi di Topogaro.

(PATAR JS)